



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.



### Website:

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



### Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



### Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokiSanMaRe.or.id](mailto:komsos@parokiSanMaRe.or.id)

28 Juli 2019

Tahun X – No.30

## Temu DPH di Katedral Membangun Pastoral Evangelisasi 4.0

Pada Temu DPH Se KAJ di Aula Katedral 20 Juli 2019 yang lalu, Vikjen KAJ Romo Samuel Pangestu mengemukakan judul tersebut di atas sebagai ajakan kepada paroki-paroki untuk terus berbenah diri secara dinamis. Romo Samuel mengatakan bahwa gereja tidak boleh kaku dan harus berubah, kalau tidak mau ditinggalkan. Beliau mengajak kita semua untuk berinovasi dari apa yang ada saja. Hal ini sesuai juga dengan semangat pengembangan terus menerus di Paroki Bintaro Jaya.

**Sulit Cari Aktivis** : Sesuai dengan **Lukas 10:2** “ *Tuaian memang banyak, tetapi pekerja sedikit. Karena itu mintalah kepada Tuan yang empunya tuaian, supaya Ia mengiriskan pekerja-pekerja untuk tuaian itu*”. Hal ini terjadi di sebagian besar paroki-paroki juga. Oleh karena itu dihimbau agar Paroki mengubah tata kelolanya. Saat ini Pastor Gereja Sanmare sedang mencari pelayan-pelayan untuk mengisi jabatan pengurus untuk periode baru DP Pleno 2019-2022. Maka akan dicari awam yang giat dan pasti akan ditemukan yang bersedia, professional, dan bertanggung jawab membantu pengelolaan Paroki kita

**Di Jakarta Apa-Apa Bisa** : Sesuai arahan dalam Temu DPH tersebut, semua upaya di KAJ pasti dapat terwujud, karena kalau tidak terwujud maka kita bukanlah Katolik. Beragam *tools* telah dibuat dan dijalankan, seperti: BIDUK, PELITA, dan lainnya. Maka juga Pedoman Dasar Dewan Paroki (PDDP) telah mengalami perubahan secara mendasar. Maka kita juga meyakini bahwa lingkungan-lingkungan harus semakin kuat, sehingga pada akhirnya Paroki juga menjadi kuat. Penamaan lingkungan telah diusulkan dengan menambahkan nama jalan/kluster/kelurahan, kemudian diikuti nama para Santo/Santa. Lalu juga KAJ telah

memperbarui peta batas antar Paroki dan lokasi wilayah/lingkungan secara efektif.

### **Menjadi Paroki Solidaritas** :

Pada kesempatan tersebut dibahas juga mengenai laporan keuangan seluruh paroki di KAJ secara transparan. Maka paroki kita juga wajib menjadi Paroki Solidaritas dengan melakukan kegiatan dalam sektor HAAK (hubungan antar-agama dan kepercayaan), lingkungan hidup, keadilan dan perdamaian. Dana papa agar sedapat mungkin diserap dan wajib melakukan kegiatan agar masyarakat semua terlayani dengan baik. Untuk itu agar jeli melihat dinamika di masyarakat dan giat membantu serta beradaptasi.



**Kerjasama KAJ dengan Pihak Swasta** : Saat ini KAJ telah bekerja sama dengan Arsip Nasional agar sejarah gereja di KAJ dapat dicatatkan secara tertulis dalam sistem pengarsipan nasional. KAJ juga telah menjalin kerjasama dengan Badan Pertanahan Nasional (BPN) dalam memproses tanah-tanah milik paroki, termasuk juga tanah sekolah, rumah sakit, poliklinik, dan sebagainya. Di samping itu KAJ bekerja sama dengan Binus, Microsoft, dan Biznet. Idealnya KAJ ingin seperti Keuskupan di Koeln, Jerman. Disana jumlah umat katolik ada sekitar 2 juta dengan 710 pastor dan menjadi “church for all” karena semua jenis pelayanan kepada umat dan masyarakat dari A sampai Z sudah berjalan secara dinamis dan mandiri.

Maju terus Paroki Bintaro Jaya! Semoga terus membangun pastoral evangelisasi terkini dengan kekhasan yang ada. Semakin professional dan semakin bertanggung jawab. Amin.

*Ditulis oleh: Osa Hartoyo*

PANGGILAN

## **Mengenal Imam Diosesan dengan Imam Religius**

Tidak terasa sebentar lagi kita memasuki bulan Agustus. Bulan Agustus adalah bulan yang penuh rahmat bagi para imam khususnya Imam Diosesan Keuskupan Agung Jakarta karena pada bulan Agustus, sebagian besar para Imam Diosesan KAJ merayakan ulang tahun imamatnya. Dan dalam rasa syukur itu, pada tahun ini akan ada Misa Tahbisan Imam bagi 3 Imam Diosesan KAJ dan 2 Imam SDB (Salesian Don Bosco) pada tanggal 15 Agustus 2019 di Taman Mini Indonesia Indah. Ketiga Calon Imam Diosesan KAJ tersebut tidak asing bagi kita

karena ketiganya pernah berkunjung (asistensi) di Paroki kita. Mereka adalah: Diakon Andreas Subekti (Asal Paroki: Gereja Kalvari, Lubang Buaya), Diakon Joseph Biondi Mattovano (Asal Paroki: Gereja Santa Monika, BSD), Dan Diakon Albertus Monang (Asal Paroki: Gereja Santo Arnoldus, Bekasi).



Mungkin kita bertanya apa perbedaan antara Imam

Diosesan dengan Imam Religius? Berikut penjelasannya. Seorang imam religius adalah anggota dari suatu ordo atau lembaga religius. Suatu ordo atau lembaga religius adalah suatu serikat yang dibentuk Gereja guna mempromosikan suatu gaya hidup atau suatu spiritualitas tertentu, atau untuk melaksanakan suatu karya tertentu.

*Calon Imam untuk KAJ dari ki-ka: Diakon Albertus Monang, Diakon Andreas Subekti, dan Diakon Joseph Biondi Mattovano. Mereka akan ditahbiskan menjadi Imam pada tanggal 15 Agustus 2019.*

Sebagian besar anggota komunitas religius berkarya di lebih dari satu keuskupan, dan banyak lainnya berkarya lintas negara. Setiap komunitas religius memiliki konstitusinya sendiri, dan para anggotanya hidup menurut suatu peraturan hidup yang ditetapkan. Sebagian anggota komunitas religius berkarya di paroki-paroki, sedangkan yang lainnya tidak. Para Imam Religius berkarya sebagai pastor rumah sakit, memberikan retret, mengajar, pembicara, pastor paroki, misionaris dan di berbagai macam bidang lainnya. Setiap komunitas religius memiliki karisma, atau karunia Roh Kudus. Para imam yang adalah anggota suatu komunitas religius membawa karisma itu ke dalam karya mereka.

Seorang imam religius mengucapkan kaul kemurnian, kaul ketaatan dan kaul kemiskinan. Pada umumnya, mereka berkarya dalam suatu pelayanan tertentu, misalnya pendidikan, pelayanan sosial, kesehatan atau karya misi. Pelayanannya kepada Gereja dapat menjangkau melintasi batas-batas keuskupan: ia dapat saja diutus ke manapun di suatu pelosok dunia di mana komunitasnya berkarya.

Sebaliknya, seorang Imam Diosesan, pada umumnya melayani sebatas wilayah keuskupan di mana ia ditahbiskan. Ia tunduk pada Uskup Diosesan.

Itulah secara singkat mengenai perbedaan Imam Diosesan dengan Imam Religius. Mari kita doakan bagi para Imam terutama para calon Imam yang akan ditahbiskan agar mereka selalu semangat dalam menanggapi dan menjalani panggilannya dengan penuh sukacita.

Sumber: <https://ratnaariani.wordpress.com/2010/05/27/tentang-imam-religius-dan-imam-diosesanpraja/>

## Tamasya Rohani Emmaus Journey Angkatan II



Suasana menjelang misa Sabtu sore tanggal 20 Juli 2019, terasa berbeda dibandingkan dengan sabtu-sabtu sore biasanya karena banyak orang berpakaian dengan nuansa merah berkerumun di sekitar meja, untuk mengisi daftar hadir. Mereka adalah peserta-peserta Spiritualitas Emmaus Journey Angkatan II dan Emauser, sebutan untuk pegiat-pegiat Emmaus Journey (EJ), yang akan mengikuti Misa Pembukaan, yang menandai dimulainya perjalanan Tamasya Rohani EJ Angkatan II.

### Misa Pembukaan

Di awal misa, Romo Lucky sebagai pemimpin misa sedikit menyinggung dominasi warna merah di hampir separuh bagian tempat duduk yang tersedia di gereja. Secara berseloroh ia berkata jangan-jangan ada sebagian dari umat yang mengira bahwa di gereja ada mobilisasi massa dari partai tertentu. Sebab pada sore itu gereja memang diwarnai oleh lautan warna merah yang menyimbolkan berkobar-kobarnya semangat para peserta dan para Emauser yang akan melakukan perjalanan tamasya rohani.

Dalam homilinya tentang cerita Marta dan Maria, Romo lucky menegaskan bahwa Gereja tidak mempertentangkan sikap sibuk mendengarkan dan sikap sibuk melayani. Gereja membutuhkan keduanya, yaitu mereka-mereka yang berkarakter seperti Maria maupun yang seperti Marta karena mereka yang pada awalnya sibuk mendengarkan pada waktunya juga akan sibuk melayani.

Romo Lucky juga mengingatkan agar setiap kelompok kecil yang terbentuk tidak menjadi kelompok yang eksklusif, tetapi bisa menerima dan membuka diri terhadap kehadiran peserta lain agar pelayanan yang mereka lakukan berbuah kebaikan dan kasih.

Di akhir misa, pak Pongky selaku Ketua Seksi Kerasulan Kitab Suci secara singkat melaporkan sejarah EJ dan macam-macam kegiatannya. Dalam laporannya disampaikan bahwa jumlah peserta EJ Angkatan II yang mendaftar adalah 149 orang, terdiri dari 55 pria dan 94 wanita. Ia juga menyinggung asal dari para peserta, yaitu dari seluruh wilayah yang ada di Paroki Bintaro Jaya dan juga dari paroki-paroki tetangga.

Dengan resmi dimulainya Tamasya Rohani Emmaus Journey Angkatan II, kami mohon doa dan restu seluruh umat agar perjalanan hidup beriman bersama Yesus ini sungguh-sungguh menjadi tamasya yang menyegarkan jiwa bagi siapa saja yang mengikutinya, yang berani berpegang pada janji-Nya "Aku sekali-kali tidak akan membiarkan engkau dan Aku sekali-kali tidak akan meninggalkan engkau." (Ibrani 13:5)\*\*

## BIR SanMaRe Belajar Bersama Para Avengers dan Tuhan



Setelah kegiatan seru *Kemping Rohani Remaja (KRR 2019)* akhir Juli lalu, apakah *Bina Iman Remaja (BIR) SanMaRe* lantas tak ada lagi terdengar suaranya? Ternyata tidak. Masih ada kegiatan bersama BIR. Nah, pada Minggu, 21 Juli 2019, BIR SanMaRe mengajak para remaja yang baru dan yang kangen dengan keseruan KRR 2019 untuk mengikuti kegiatan bertema *Avengers*

Assemble bersama para kakak dari *Orang Muda Katolik (OMK)*.

Dimulai pada pukul 11.00, semua remaja di SanMaRe berkumpul di Aula. Sebelum acara dimulai, semua peserta makan siang dulu biar lebih semangat. Setelah itu, kami memulai acara dengan doa dan bernyanyi bersama.

Selama bernyanyi, semua kakak pendamping menari dengan lucu dan membuat kami tertawa gembira. Setelah itu, kami menonton cuplikan video dari film *Avengers End Game* yang beberapa saat lalu tayang di bioskop. Setelah menonton, kami masuk ke materi siang itu, yaitu tentang membahas tentang C.A.R.E. Artinya, *Communication, Appreciation, Relation, dan Empathy*. Dalam bahasa Indonesia, artinya komunikasi, apresiasi, relasi, dan empati.

Dalam pendalaman materi ini, kami belajar dan diajak untuk lebih peduli, bekerja sama, dan menghargai sesama, seperti para *Avengers* yang bekerja sama satu sama lain melawan Thanos. Dalam *Avenger* terakhir itu, ada beberapa tokoh yang mati demi kedamaian dunia. Nah, pesan bagi kami, Yesus juga rela mati di kayu salib untuk keselamatan dunia. Kami yang telah diselamatkan diminta untuk mendukung satu sama lain.

Dalam kegiatan itu, kami juga bermain dan sharing pengalaman. Tak terasa, waktu telah menunjukkan pukul 15.00. Kami menutup kegiatan dengan berdoa dan bersyukur karena telah dipertemukan dalam satu kegiatan bersama. Bagi saya, kegiatan bersama dengan sesama remaja dalam BIR SanMaRe ini sangat menyenangkan. Kami bisa bersama-sama belajar, bermain, dan saling berbagi pengalaman.

Semoga dengan mengikuti kegiatan BIR SanMaRe ini, kita semakin merasakan kasih Yesus lewat pengorbanannya bagi kita dan membuat kita semakin bisa saling mendukung. Semoga dalam pertemuan BIR SanMaRe selanjutnya kegiatan lebih seru lagi dan teman-teman lain bisa bergabung bersama kami.\*\*

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU BIASA XVIII, 04 Agustus 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Kej. 18:1-10a; Mzm. 15:2-3ab,3cd-4ab,5;Kol. 1:24-28; Luk. 10:38-42  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 335, 384, 430, 432, 549, 696, 848, 956</p>	<p><b>HARI MINGGU BIASA XIX, 11 Agustus 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Keb. 18:6-9; Mzm. 33:1,12,18-19,20,22;Ibr. 11:1-2,8-19; (Ibr. 11:1-2,8-12); Luk. 12:32-48;(Luk. 12:35-40)  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 535, 381, 690, 691, 840, 960</p>
<p><b>Sabtu, 03 Agustus pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA: St. Bartolomeus</b>  <b>Pemazmur :</b> Hari Sujatmoko  <b>Putra/i Altar:</b> Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Maria Natania Pangastuti, Bernadette Nathania Sukieche, Regina Amartya Adinastiti, Theodorus Albert Winata, Johannes Satrio Pinandito, Rafael Micha Keitaro, Maria Anargya Adilaksmi, Alphonse Kei Prahastya Putra P., Jesslyn Huberta, Maria Agnes Adeline Huberta T., Anselma Adyata Adilaksita  <b>Prodiakon:</b> Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fajar AS.</p>	<p><b>Sabtu, 10 Agustus pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA: WILAYAH 5</b>  <b>Pemazmur :</b> Agustinus Prajaka  <b>Putra/i Altar:</b> Fridolin Oktafandy Rahardjo, Veronika Agna Permatasari, Stefanus Rangga Pamungkas, Saka Wiratama, Bartholomeus Nicholas Ananta Haryono, Gregorius Tobias Parikesit, Natalia Sekar Dinda Kartika, Feridinandus Julian Marcell Nestyaputra, Marco B. Tirtaatmaja, Benedictus Albert Chandra, Olga Adelia Orlin Wijaya, Aurelia A. Nugroho, Kevin Cellion Effendi, L. Bagas Aditama  <b>Prodiakon:</b> Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwiwardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati</p>
<p><b>Minggu, 04 Agustus pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA: Sta. Regina</b>  <b>Pemazmur :</b> Fabian  <b>Putra/i Altar:</b> Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya  <b>Prodiakon:</b> Emmanuel Adi Sepiarso, Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Didik Wiryawan AP., Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto</p>	<p><b>Minggu, 11 Agustus pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA: WILAYAH 8</b>  <b>Pemazmur :</b> Diddy Yulius  <b>Putra/i Altar:</b> Emanuela Kezia Anindia S., Olga Alexia Herianto, Teresa Alana Dewi, Virgilius Divo Raphael, Domenico Savio Agastya Da Rato, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Yohana Sofia Eva Callysta, Olga Wiyar Haksami, Elisabeth Kezia Safitri, Hosana Mariati Tambunan, Josephine Afra, Charitas Nara A. M. S.  <b>Prodiakon:</b> Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto, Victor Toto S., Stefanus Ridwan Ruswati</p>
<p><b>Minggu, 04 Agustus pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA: Sta. Beatrix</b>  <b>Pemazmur :</b> Grace Simon</p>	<p><b>Minggu, 11 Agustus pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA: WILAYAH 7</b>  <b>Pemazmur :</b> Merry Lylyana</p>

**Putra/i Altar:** Maximillian Ernesto Toda, Edward Verian Grasa Toda, Veronika Agna Permatasari, Tim Valentino Lakusa, Marco B. Tirta atmaja, Alexander Kevin Pratama, Rafael Josua Aditama, Aurelia Avelline Claudia Nggala, Bernadette Vidya Averina Putri, Salvatore Sidharta Matalesso Patnistik, Felicia Brenda Winto, Priscilla Stacia Asroyo

**Prodiakon:** Teofanus Rudy Hendrawan, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Agustono Widjaja, Rusticus Hesthi Sambodo, Arimurti Kusuma, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST., Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S.

**Minggu, 04 Agustus pukul: 17.00**

**Koor dan PUA: St. Markus**

**Pemazmur:** Soenoko Soemantri

**Putra/i Altar:** Bioline Alexandri Hendra Santosa, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Jeanette Aretha Soediarto, Jovan Santoso, Jason Santoso N., Zidane Tirta Nugraha, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Vinsentius Samuel Maria Laoda, Felix Noel, Josephine Marie Yohana, Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama, Ferdinand Dhanendra T

**Prodiakon:** Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhithia Budhi, Philipus Tambunan, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi

**Putra/i Altar:** Valentino Nathanael Supit, Johannes Satrio Pinandito, Ignatius Arthur Bagaskara, Gabriel Bayu Bimantoro Caloh, Giovanna Winda Kurniawan, Maria Agnes Adeline Huberta T., Bernadette Nathania Sukieche, Dennise Joyliem, Regina Amartya Adinastiti, Maria Anargya Adilaksmi, Titus Mahatma Ekapandya, Christopher Satrio Binatoro, David Prasetyo Kurniawan, Theodorus Albert Winata

**Prodiakon:** Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi

**Minggu, 11 Agustus pukul: 17.00**

**Koor dan PUA: WILAYAH 1**

**Pemazmur:** Gabriella Amalia Theodora S

**Putra/i Altar:** Zidane Tirta Nugraha, Bioline Alexandri Hendra S., Gabriel Ganesh Armando Putra M., Vinsentius Samuel Maria Laoda, Felix Noel, Jeanette aretha Soediarto, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Jovan Santoso, Jason Santoso N., Eleanore Rae Ekartama, Lidwina Gea Ekartama, Ferdinand Dhanendra T.

**Prodiakon:** Emil Syah Putra BP., Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, F. Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan.

## ☩ PENGUMUMAN ☩

1. Misa **Sabtu Pertama** & Doa Senakel, Sabtu 3 Agustus 2019 pukul 06.00 di Gereja SanMaRe. Mohon kehadiran umat atas undangan dari Bunda Maria untuk mendoakan para Imam.
2. Untuk memperingati **HUT Gereja Sanmare ke-9**, Panitia HUT akan mengadakan berbagai kegiatan. Mohon partisipasi umat dengan mendaftar di depan aula setelah misa atau melalui Ketua Lingkungan masing-masing.
3. Panitia **Krisma** SanMaRe mengundang seluruh Calon Penerima Krisma untuk hadir pada pertemuan pembukaan pengajaran Krisma bersama Rm. Lucky, Minggu 4 Agustus 2019 Jam 10.30 - 13.30 di Aula Sanmare. Terima kasih atas perhatian dan kehadirannya.
4. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian.
5. **Seksi Panggilan** se-KAJ mengadakan rekoleksi orang tua dan anak calon terpanggil pada Minggu 25 Agustus 2019, pukul 08.00-15.00 di SMA Tarakanita, Pluit. Tiap paroki mengirim 2 keluarga (ibu, ayah, anak). Untuk jelasnya bisa menghubungi Terry di 087881941010.
6. Akan saling menerimakan **Sakramen Perkawinan**

### Pengumuman ke II

- **Bernardus Ronald Aron Andreas** dari Lingk. Santo Fransiskus Xaverius dengan **Eufrasia Merry Astria** dari Gereja St. Petrus & Paulus – Paroki Mangga Besar

### Pengumuman ke III

- **Margaretha Citra Kusuma Wardani** dari Lingk. Santa Yosephine Bakhita dengan **Adhelhein Rungo Batti** dari Lingk. Emanuel  
- **Theresia Maria Citraningtyas** dari Lingk. Santa Theresia dengan **Niccolo Ridzky Hornung** dari Lingk. Santa Theresia

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki.*

**IKLAN BARIS** – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: [sekretariat@parokisanmare.or.id](mailto:sekretariat@parokisanmare.or.id)



### **Kelompok Bible Study OMK**

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

**PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315**